



SILENCIO Y DOLOR ANTE EL HORROR NAZI. El papa Francisco recorrió ayer, como sus dos antecesores, el campo de exterminio de Auschwitz. Lo hizo sin pronunciar palabra, dejando que las cámaras volvieran a mostrar al mundo el lugar donde fueron asesinadas más de un millón de personas. Al salir, dejó escrito en español en el libro de visitas: "Señor, perdón por tanta crueldad". / F. MONTEFORTE (AP) **P10**

México apoya la entrada de Argentina en el club de los países ricos

F. RIVAS MOLINA, **Buenos Aires**
El presidente de México, Enrique Peña Nieto, se convirtió ayer en un aliado regional de peso para Mauricio Macri, en una visita de menos de 24 horas a Buenos Aires. Peña Nieto respaldó las aspiraciones de Argentina para sumarse al selecto club de los países más ricos, la OCDE —la gran apuesta de Macri para superar el cerco internacional heredado del kirchnerismo—, y promovió que la capital argentina sea sede de la reunión del G-20 en 2018. **PÁGINA 6**

La justicia imputa a Lula por tratar de silenciar a un exjefe de Petrobras

El expresidente brasileño, acusado de ofrecer dinero a un antiguo directivo de la firma para que no colaborase en la investigación

MARINA ROSSI, **São Paulo**
Luiz Inácio Lula da Silva está formalmente imputado. Un juez acusó ayer al expresidente brasileño y a otras cinco personas de "impedir y dificultar la investigación criminal" del caso *Petrobras*. Según este magistrado, Lula lideró un plan para silenciar a un ex alto cargo de la petrolera a cambio de

dinero y evitar así que delatase a varios implicados en la trama.

Los hechos se remontan al año pasado, cuando un senador del Partido de los Trabajadores (PT), de Lula, fue grabado ofreciendo dinero al exdirectivo de Petrobras para que no respondiese a las preguntas de los jueces. Llegaba incluso a recomendarle cómo debía

huir a Europa. Ahora, este hombre fuerte del PT asegura a la policía que, en el fondo, era Lula quien estaba detrás. Por ello, el fiscal pide una pena de tres a cinco años de cárcel para el exmandatario brasileño, que aún no ha descartado presentarse a las elecciones presidenciales de 2018. **PÁGINA 5**

El asesinato de un regidor indígena en México, símbolo de odios profundos

Muerte de un alcalde

JACOBO GARCÍA
San Juan Chamula
Desde que se despertó a las dos de la mañana, el alcalde indígena de San Juan Chamula (Chiapas, México), Domingo López, sabía que ese sábado, 23 de julio, podía morir. Llevaba solo dos meses como regidor y, como presagiaba, acabó siendo asesinado por una turba junto a sus más estrechos colaboradores en la plaza principal de su municipio. "No hay dinero", dijo. Y la multitud acabó con su vida en pocos minutos. Ahora, su hijo solo pide que se borren los vídeos del linchamiento y que alguien escriba un corrido en la memoria de su difunto padre. **PÁGINA 8**

nado por una turba junto a sus más estrechos colaboradores en la plaza principal de su municipio. "No hay dinero", dijo. Y la multitud acabó con su vida en pocos minutos. Ahora, su hijo solo pide que se borren los vídeos del linchamiento y que alguien escriba un corrido en la memoria de su difunto padre. **PÁGINA 8**



ENGÁÑCHATE A LOS CRUCEROS
...no esperes más!
NIÑOS GRATIS
OFERTAS DESDE 309€
LOGITRAVEL.com
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

Ortega fulmina a la oposición y acapara todo el poder en Nicaragua

El mandatario impone un régimen de partido único ante las elecciones

CARLOS SALINAS MALDONADO
Managua

Daniel Ortega sigue acaparando el poder en Nicaragua. La justicia del país centroamericano ha despojado de sus escaños en la Asamblea Nacional a los diputados opositores, con lo que el presidente nicaragüense aumentan aún más su fuerza e impone prácticamente un régimen de partido único a poco más de tres meses de las elecciones. En junio, los tribunales ya habían impedido al principal partido opositor presentarse a los comicios. **PÁGINA 9**

Clinton define a Trump como un peligro para los valores de EE UU

MARC BASSETS, **Filadelfia**
La candidata demócrata a las presidenciales de noviembre arranca fuerte contra su rival, Donald Trump. En el discurso en el que aceptó la nominación del Partido Demócrata, Hillary Clinton avanzó el guion que empleará contra el magnate neoyorquino: un mal empresario, una persona autoritaria que amenaza los valores de EE UU y que no tiene lo que hay que tener para ser comandante en jefe de la primera potencia mundial. **PÁGINAS 3 Y 4**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

ADEMÁS



Veracruz enciende el debate del aborto

El Gobierno veracruzano desafía al Estado federal con un proyecto de reforma antiabortista. **P7**

Chile proyecta un gran museo sobre el universo **P24**

Italia, en el foco de los problemas financieros **P37**